



## El PSOE critica al PP eludir el debate sobre la “prometida” Escuela de Enfermería por Herrera

E. A. Z.  
ZAMORA

El Grupo Socialista en las Cortes regionales calificó ayer de un hecho “insólito” que el Partido Popular “utilice su mayoría” en una comisión para eludir e impedir el pasado martes el debate en el parlamento autonómico de la propuesta socialista referida a la construcción de la Escuela de Enfermería en Zamora.

Según manifestó el portavoz del grupo de procuradores del PSOE, José Ignacio Martín Benito, esta actitud demuestra “el intento del PP de ocultar el en-

gaño realizado a los zamorano por el Presidente de la Junta de Castilla y León al incluir en su programa electoral a los comicios autonómicos del pasado mes de mayo “la construcción de un nuevo edificio para la Escuela de Zamora, citado en la página 73 de dicho programa, tal y como apunta en un comunicado el Grupo Socialista. En este sentido, Martín Benito señala que esto se trata de una “nueva excusa de los populares a un proyecto que prometió en el año 2008” y que, a pesar de que cuenta con financiación a través del Plan de Convergencia

Interior y con la disponibilidad de la Universidad, el Gobierno regional “se niega a realizar” afirmó. Añadió el procurador socialista que este proyecto “se ha ido dilatando en el tiempo con la complacencia del Grupo Parlamentario Popular.”

La iniciativa socialista instó en esta comisión a la Junta de Castilla y León a firmar un convenio con la Universidad de Salamanca para la construcción del nuevo edificio de la Escuela de Enfermería de Zamora y se elaborase el proyecto para poder licitarse con prontitud. ■